

Projektvorschlag für die fächerverbindende Projektarbeit in der Qualifikationsphase vom 04. – 08. September 2017



Vorläufiger Projekttitle: **Wien to go: Kunst, Ketzler & Kipferl**

Beteiligte Fächer: Deutsch, Kunst, Darstellendes Spiel, Musik, Religion, Geschichte

Geplante Exkursion: Projektfahrt nach Wien

Beteiligte Lehrkräfte: **Kr, Ni**

Zeitraum der Exkursion:

4. September bis 7. September 2017

8. September 2017 Arbeitstag an der HvK

Teilnehmerzahl: 20

Unterbringung: Hostel

Geplante Kosten: 300 Euro

Kurze Projektbeschreibung:

Wien, die Stadt der Harmonie und der Gegensätze. Schlendern Sie durch die historische k.u.k.-Kulisse und genießen dabei die prächtige Barockarchitektur und elegante Jugendstilfassaden.

Wien, einstige Hauptstadt der kaiserlichen und königlichen Habsburger Monarchie, verdankt ihre Attraktivität der einzigartigen Mischung aus dem kaiserlich-nostalgischen Flair und der kreativen Kulturszene, die aktuelle Trends setzt und auch liebenswerte Traditionen bewahrt. **Wien** ist berühmt für seine imperiale Ringstraße und den Stephansdom, für Sisi und Schönbrunn, für die Wiener Sängerknaben, die Lipizzaner, für Wolfgang Amadeus Mozart, Beethoven und Johann Strauss. Bei so viel Gutem lauert das Böse oder Banale natürlich gleich um die Ecke. Die finsternen und absurden Kehrseiten Wiens wollen wir (natürlich) auch entdecken. Um das viele Süße – Kipferl und Zuckerl - zu verdauen, braucht es in **Wien** manchmal auch einen Ölpfefferoni oder eine Salzgurke. Alte Pracht und junge Szene - vielseitiger kann sich eine Weltstadt nicht präsentieren...

